



Message de la coordination DES-ICI aux citoyens engagés

Chers collaborateurs

Au nom des membres du Secrétariat du mouvement COMVID COVID, nous vous félicitons pour votre engagement et votre détermination à combattre le Coronavirus. A peine lancé, l'appel à manifestation d'intérêt à participer à la riposte citoyenne contre le COVID 19, nous avons enregistré près de 400 associations et une centaine de citoyens qui sont déterminés à accompagner le mouvement.

Nous nous réjouissons de cet engagement volontaire qui aidera à la mobilisation des ressources humaines, matérielles et financières pour les activités sur le terrain. Notre engagement dans ce mouvement est motivé par la volonté patriotique de contribuer à stopper la propagation du Covid-19 et non par des retombées financières et pour cela, nous vous en remercions sincèrement.

Pour une meilleure coordination des efforts dans les différents quartiers, nous avons identifié des structures dénommées points focaux (voire liste jointe) dont les responsables ont participé à une rencontre d'échanges le jeudi 9 avril 2020 à la maison de la femme. Au cours de cette rencontre, les échanges ont porté sur le concept COMVID-COVID 19 qui veut dire les communautés s'engagent à vider le COVID-19. Cet engagement fort voudrait que, chaque participant ou chaque citoyen engagé dans ce mouvement, travaille avec un esprit de patriotisme, de bénévolat ou du volontariat.

Après cette rencontre, les points focaux de vos secteurs respectifs vous convoqueront pour la mise en place de cellules citoyennes de veille sanitaire (TDR joints) dans votre secteur. En effet, les cellules citoyennes de veille sanitaire réaliseront des activités de sensibilisation, de suivi et d'interpellation citoyenne dans le cadre de la riposte contre le COVID-19 dans tous les secteurs de Ouagadougou.

Il est important de souligner que la mobilisation dans ce mouvement est faite sur la base de la volonté et la motivation patriotique des structures et individus à contribuer à la lutte contre le Covid-19. Toutefois, le mouvement COMVID Covid-19 mobilisera les moyens d'actions pour vos interventions dans les secteurs. Il vous donnera entre autres les moyens de protection et de communication (cache-nez, gels, etc.). Le plus grand intérêt et bénéfice pour chacun d'entre nous est la satisfaction morale d'avoir contribué à vaincre une pandémie internationale et de surtout voir notre contribution capitalisée au niveau national et international. Les autorités nationales et communales seront informées de l'existence des cellules, auront une liste des membres, et seront impliquées dans les actions des cellules.

Par ailleurs, la coordination s'engage à mobiliser les ressources complémentaires tant au niveau national qu'international pour accompagner les efforts que vous allez fournir sur le terrain. Les cellules et la plateforme DES-ICI travailleront en étroite collaboration pour la mobilisation des ressources. Votre contribution aidera à identifier de potentiels donateurs individuels ou institutionnel pour l'atteinte de notre objectif partagé qui est de vider Covid-19 du Burkina Faso.

Chers collaborateurs, vous serez contactés par votre point focal pour la mise en place de la cellule citoyenne de veille sanitaire. Nous comptons sur votre mobilisation citoyenne et votre discipline pour la réussite de cette opération citoyenne contre le COVID 19, l'ennemi qui nous empêche d'aller au travail, d'aller à l'école, d'aller vendre au marché, de voyager, de s'épanouir, etc.

Ensemble mobilisons-nous dans le COMVID pour vider le COVID 19 du pays !

Babou ZIO



Coordinateur de la plateforme DES-ICI